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「ちいさな親切」運動愛媛県本部事務局 御中 

令和 3 年１１月 5 日 

第 30回愛媛「コスモスの花」コンクール 

実施報告書 
 

応募者名  〒791-8018 

愛媛県松山市問屋町 6-26 

TEL 089-922-4347（総務部直通） 

氏名・団体名  株式会社 松宮
まつみや

 

連絡担当者   藤原三
ふじわらみ

紀
き

 

実施内容 

１．場所    社屋南側 

２．面積    約 0.8 ㎡ 

３．参加者   ５名 

４．種まき時期 2020 年 7 月中旬頃 

５．開花時期  2020 年 10 月末頃 

６．実施内容 

 

【7 月 15 日】今年のコスモスは去年より 1 ヶ月近く遅い 7 月中旬の種まきとなりました。昨年は応

募締切ギリギリが開花でしたので、今年は間に合うのか？！様子を見ながら見守っていきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去年植えたコスモスからこぼれ

た種でしょうか、先に芽が出て既

に 30cm くらいの大きさに成長

していました。花は咲くのかな？

新しい種はこれからです！ 
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【8 月上旬】種まきをしてすぐ！1 週間も経たないうちに芽が出ました！さらに 2 週間経つと、ググン

と一気に伸びてあっと言う間に 20cm くらいの丈になりました。バックには朝顔のつるも伸びてコス

モスと朝顔のコラボが見られるかもしれません。生命力を感じる青い葉は、去年こぼれた種とは比べ

物にならないくらい鮮やかな青です。やはり、種屋さんの種は強いのかなぁ…とメンバーと話し合っ

ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

去年はマニュアル通り、プランターの苗はある程度大きくなったら間引いていたのですが、アブラム

シ攻撃にあってプランターの苗の半分以上をやられてしまったという経緯があり、今年はあまり間引

かないことにしてみました。（素人考えですが(;^_^A…) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【9 月中旬】去年のこぼれた種から出た芽の方が早々と

花を咲かせました。 

しかし、花の力は見るからに弱く、形もいびつで大きく

茎が伸びた割には花の大きさも小さかったです。 

 

今年植えた種の方は、まだまだつぼみさえ見えません。

11 月に間に合うか？気長に見守っていくことにしまし

た。 
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【10 月中旬】 

とうとう種まきした方の苗もつぼみをつけ始めました。しかし、水が足りなかったのか、茎がどれも

茶色くなってしまいました。花は咲くのか？心配しましたが、急激に花を開き始めました。近くで撮

るときれいな花びらですが、引きで撮ると、茶色の茎が気になります。植えてしばらくはあんなに青々

としていたのに…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本当はきれいに花を咲かせた暁には、去

年のリベンジを兼ねて、事務所の正面玄

関アプローチの両脇にプランターを並

べようと計画をしていました。 

しかし、いざ花が咲き始めると、茎の下

の方がなんとも無残に茶色です。玄関に

置くには少し、見栄えが悪いかな…とい

うことで、事務所南側の朝顔コラボの前

で社員に愛でてもらうことにしました。 
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【10 月下旬】 

近所に同じにように入口あたりにコスモスを植えているクリニックがあり、勝手にライバル心を燃や

していました。いつもメンバー同士で、「あそこはもう花が咲き始めてる。」「あっちは今満開だ。」な

どと比べては少し焦ったりもしていました。こちらがようやくつぼみを付けた頃、あちらは満開で、

こちらがとうとう満開か？！という頃には、あちらはとっくに刈り上げてしまっていました。 

しかし、植えた時期が遅かったのでそれもしょうがないのです。こちらも満開を迎えたらしいところ

を激写しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

 

朝顔は先に剪定してすっかりなくなり

ましたが秋の青空に映える鮮やかなピ

ンクが色とりどりと咲いてくれてほっ

としました。 

しかし近所のライバルのところのお花

と比べると花の密度や茎のきれいさ等

も全然違います。 

これは地植えとプランターの差でしょ

うか。プランターの限界がどこにあるの

か、来年は、プランターで上手に咲かせ

ているところを研究していきたいです。 

今年もギリギリ開花が間に合いました。 


